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EXTRATO DA ATA Nº 01/2024 DA REUNIÃO 

REALIZADA EM TRINTA DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro (30/01/2024), às nove horas, 
reuniram-se presencialmente, no Espaço dos Conselhos, os conselheiros do CACS FUNDEB 
Maisa José de Carvalho, Janilda Aparecida Vieira Diniz dos Santos, Franciene de Alcântara 
Nunes, Patrícia Ferreira de Oliveira, Janaina Paixão Alves Nogueira, Dora Gonçalves de 
Carvalho Botelho, Beatriz Adelino Lerya, Marcelo Faria de Souza, e Marcos Fonseca Lima. A 
presidente agradeceu apresença de todos, fez a chamada e informou a pauta da reunião sendo 
ela a assinatura da ata da última reunião, correspondências, análise das prestações de contas 
dos meses de outubro, novembro e dezembro, outros assuntos trazidos pelos conselheiros. 
Conforme a ordem da pauta da convocação a Ata de dezembro foi aprovada em leitura prévia 
do documento disponibilizado aos conselheiros no grupo de whatsapp foi dispensada leitura e 
feita a coleta das assinaturas. Passou-se à leitura e análise das correspondências expedidas, 
ofício no 16/2023 com o relatório síntese de 2023 emitido para a Gestora do FUNDEB, foi 
informado que não houve resposta formal, mas os conselheiros explanaram que algumas 
situações apontadas já estão sendo resolvidas como o pagamento do Piso Nacional 
proporcional à carreira, avaliações do PSS exclusivamente por meio de provas de 
conhecimentos, adequação dos profissionais do meio rural com jornada de 40 horas a 
atividades escolares correspondentes a mesma, entre outros. Na sequência foi explanada a 
situação de desapreço e ilações em redes sociais e no plenário da Câmara Municipal feitas 
contra o Conselho de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB e extensiva à pessoa dos 
conselheiros pela servidora Claudiana Amorim Clementino e outros que em associação tenham 
participado das ações mencionadas, após debate por unanimidade foi deliberado que o CACS 
oficie a Secretaria Municipal de Educação, que é por lei a responsável pelo apoio material, 
logístico e designação de acompanhamento jurídico, para que sejam tomadas medidas 
administrativas e judiciais sobre a situação discutida que fere as atribuições, definições, 
atuação e respaldos legais previstos ao CACS e seus membros. Por fim passou-se à análise das 
prestações de contas dos meses e outubro, novembro e dezembro às quais foram aprovadas 
por todos os conselheiros presentes, mas com solicitação de indicação à Gestora do Fundo que 
os recursos complementares do VAAR sejam empregados exclusivamente em ações de 
melhorias materiais às instituições municipais e não venha a compor a folha de pagamento dos 
profissionais da educação como foi no ano de 2023 e está demonstrado nos relatórios do 
SIOPE disponibilizados  aos conselheiros. Ficou acordado que ata será redigida e submetida a 
avaliação no grupo do CACS e sendo aprovada será assinada na próxima reunião presencial 
prevista para fevereiro de 2024. A presidente solicitou que sejam providenciados os ofícios e 
certidões decorrentes da reunião de janeiro. Sem mais nada a tratar, eu Patrícia Ferreira de 
Oliveira, secretariei, redigi e lavrei a presente ata que segue assinada por mim e os demais 
presentes. ASS.) Patrícia Ferreira de Oliveira, Beatriz Adelino Lerya, Dora Gonçalves de 
Carvalho Botelho, Franciene de Alcântara Nunes Sousa, Janaina Paixão Alves Nogueira, Janilda 
Aparecida Vieira Diniz dos Santos, Maisa José de Carvalho, Marcelo Faria de Souza, Marcos 
Fonseca Lima. 
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Maisa José de Carvalho 

Presidente 


